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ATA 03/2016 - Aos nove dias do mês de junho de dois mil e dezesseis, às onze horas na sala 1 
de reuniões (bloco I) do Centro de Educação Superior da Região Sul – CERES, sito à Av. Cel. 2 
Fernandes Martins, nº 270, bairro Progresso, Laguna – SC, reuniram-se a Comissão de 3 
Pesquisa do CERES, presidida pelo Professor Pedro Volkmer de Castilho, Diretor de Pesquisa 4 
e, os demais membros, Professores Gabriela Morais Pereira, Giovanni Lemos de Mello, Karin 5 
Hahn Luchmann e Leandro Silva Leite. A reunião foi secretariada por mim, Ana Elise Cardoso 6 
Inácio, Técnica Universitária de Desenvolvimento / Administradora. O professor Pedro Volkmer 7 
de Castilho cumprimentou a todos e, na sequência, declarou aberta a sessão seguindo a pauta 8 
do dia. 1. Aprovação da Ata anterior: Ata 02/2016 foi posta em votação, não houve discussão, 9 
aprovada por unanimidade. 2. Sessão de expedientes: a) O professor Pedro Volkmer de 10 
Castilho informou que no dia 29 de junho, o CERES receberá a visita do Pró-reitor de Pesquisa 11 
professor Antônio Vargas, e tal momento será oportuno para apresentar as pesquisas 12 
desenvolvidas pelo Centro e também os laboratórios, além disto, ressalta que esta será uma 13 
oportunidade para discussões e indagações sobre a possível implantação do Programa de Pós-14 
Graduação em Ciências Marinhas e Pesqueiras; b) O professor Pedro Castilho destacou 15 
também informações sobre os editais de pesquisa que estavam abertos, além de 16 
Comunicações Internas vindas da PROPPG; c) Foi solicitado também reconsideração no 17 
preenchimento do SAPI da professora Michele Cristina  Thomas, já que o sistema não 18 
considerou todas as publicações e atividades feitas pela professora. 3. Ordem do dia: 3.1) 19 
Assunto: Homologação das aprovações Ad Referendum dos pedidos aos Editais PIC-EM e 20 
PIPES; Em discussão: não houve; Em votação: aprovado por unanimidade; 3.2) Assunto: 21 
Validação dos projetos submetidos ao Edital PIC & DTI; Em discussão: não houve; Em 22 
votação: aprovado por unanimidade; 4. Comunicações Pessoais: Não houve inscritos. Nada 23 
mais havendo a ser tratado, o presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada 24 
a sessão. Eu, Ana Elise Cardoso Inácio, lavro a presente ata que será lida e aprovada por todos 25 
os presentes. Laguna, 14/06/2016. 26 
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